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参院選、真の争点は外国人参政権 2010/07/01 17:49 

  有権者の皆さん、真実を知って下さい！ 

  

   貴方の選択は「日本解体」ですか  

    それとも「守るぞ日本！」ですか？ 

  
   （村田春樹氏の街宣調子のイメージで読んで下さい、文章は花うさぎの創作です） 
 
 ご通行中のみなさん、いまから日本にとって本当に大事な話を致しますので、ちょっとだけ聞いて下さい。いま、日本中で「参議

院選挙」が行われていますよね。投票日まであと十日です。ところがですよ、この選挙の「争点」って皆さん、何だと思います

か？。 
  
 えっ「消費税」、そこのお母さん、ありがとうございます。確かにテレビや新聞を見ていると消費税が選挙の一番のテーマになっ

ているようにも感じますね。でもね、10ヶ月前の衆議院選挙を思い出して下さいよ。あのとき鳩山さんは「国民の生活が一番」と

訴えて、子ども手当、ガソリン税の暫定税率撤廃、農家の個別所得補償、高校授業料無償化ほか、いろいろなことを我々に約束

しましたよね。 
  

 
2009年10月3日の渋谷ハチ公前街宣の村田春樹氏 

（下の音声はこの時の内容です） 
  
 財源は公務員の天下りや特別会計を徹底的に絞れば15兆や20兆円はすぐ出てくる、消費税は四年間上げません、とハッキリ

と言ってましたよ。私はちゃんと覚えているんだ。それで民主党は選挙で308議席という大勝をしたんですよ。ところが菅さんが首

相になったら消費税を検討したい、自民党提案の10％は非常に参考になると、突然言い出した。 
  
 おいおい、ちょっと待ってくれ！と私は言いたい。ということは去年の八月に「消費税は上げない」という約束を反故にしたわけだ

から、その結果もチャラにしないとおかしいですよね。でないと、ウソついて議席を取って政権についたことになりますよ。ですか

らまともな良識ある政治家なら、消費税をいうなら本当は衆議院も解散してダブル選挙で民意を問う、というのが常識なんです

よ。 
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 でも菅さんは衆議院の解散はしないとハッキリ言ってますよ。じゃあね、民主党政権が誕生してから、実際は何をやってきた

か、いまからズバリいいますよ。それは永住外国人に地方参政権をあげるという外国人参政権、選択的夫婦別姓の実現を図る

民法改正、そして言論弾圧法と言われる人権侵害救済法案。この三つをしつこく国会で法案を通そうと画策してきたんですよ。こ

れは日本という国をバラバラにしてしまう非常に危険な法律ばかりなんですよ。 
  
 「え～、そんなニュース聞いてないわ」という方も多いと思う。そうなんです。テレビや新聞などのマスコミはほとんど報道してこな

かった、何しろメディアは一貫して民主党の味方ですからね。唯一、産経新聞とチャンネル桜だけが伝えてくれて、この三つを「日

本解体三点セット」と大きく報道してくれた。この三つの法案が通ったら、私たちの祖国、愛すべき日本はガタガタにされちゃいま

すよ。今のチベットやウイグル同様に、支那中共の自治区に日本がされてしまう危険性も冗談ではなくあるんです。ここでは今も

弾圧どころか民族浄化が行われているんですよ。 
  

   
  
 ですからそのことの危険性に気がついた私たちはこの八ヶ月間、必死で反対運動を展開してきた。実際はもっと前からだけ

ど…。東京ビックサイトでは夫婦別姓反対で五千人が集まった。武道館には外国人参政権反対で全国から一万人も集まったの

です。こういう声がどんどん大きくなった、だから何とかこれまでこの危険な法案を防ぐことが出来たんですよ。 
  
 「えっ、どうして民主党はそんな危険な法案を通そうとするのか」。お父さん、実によい質問。いまの首相、菅直人という人が、日

本の「国旗国歌法案」に反対したって知ってましたか？。あるいは北朝鮮に拉致された横田めぐみちゃん、知ってますよね、その

実行犯でシンガンスという重大犯罪人を釈放しろという嘆願書にも菅さんは署名しているんですよ。そして民主党の党大会には

日本の国旗も掲揚してこなかった、ず～とですよ。この党は本当に日本が嫌いなんでしょうね。日の丸の国旗を見ると「反吐がで

る」という女性議員すらいるんですよ。元NHKのアナウンサー出身の議員ですけどね。 
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 これはほんの一例ですが、いまの民主党で政策の主導権を握っているは「連合」という日本最大の労働組合のなかでも過激な

左派である日教組や自治労なんです。つまり労働組合であり、日本に革命を起こして日本という国を解体したいという非常に危

険な組織なんですよ。このほかにも解放同盟や民団、朝鮮総連など民主党の支持組織は問題だらけですよ。つまりいまの民主

党政権は実態は革命政権なんですよ。「何故、マスコミはそれを報道しないのか」ですか？。実に良い質問ですね。 
  
 実は日本のテレビや新聞はこうした左翼や在日の発言力が強くて、事実上は乗っ取られている状態なんです。私たちはこれを

称して「反日マスゴミ」と呼んでますよ。信じられないかも知れないけど、本当です。アメリカの悪口は盛んに言うけど、韓国や中

国のことは良いことしか報道しないでしょう。皆さんはすっかり騙されてきたのです。「ウソだ！」と思ったら、インターネットで「民主

党の正体」という文字を入れて検索してみて下さい。「え～～」とビックリするくらいにぞろぞろと出てきますよ。 
  

     

  
 はい、ここまで聞いてくれた皆さんならおわかりのように、今度の選挙で民主党・与党に過半数を与えたら、衆参両院を握ること

になりますから、先ほどいった「日本解体三点セット」は間違いなく通ってしまいますよ。そうすると、神武天皇以来連綿と百二十

五代も続いてきた万世一系の天皇陛下、つまり日本が世界に誇るご皇室や、二千以上の歴史と伝統を誇った日本という国が、

私たちの代で終わってしまう危険性が現実のものとなってしまうのです。 
  
 皆さん、それでも良いのですか！。冗談じゃありません、私は絶対にそんなことは許しませんよ。私たちの子どもや孫の代に日

本を引き渡す時に、支那中共の属国になった日本で良いのですか？。そんなことになったら、日本のために散華された幾多

の英霊の皆さんに申し開きが出来ないじゃないですか。これが今回の参議院選挙で問われている本質です。つまり、争点は

「反日を選んで日本解体か、日本を選択して日本を守るのか」です。 
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   ここまで話を聞いてくれたお父さん、お母さん、学生さん、若いサラリーマンの皆さん、おじいちゃんおばあちゃん。いまは本当

に日本建国以来の危機ですよ。鎌倉時代の蒙古襲来、明治維新、日清・日露戦争、大東亜戦争と、日本は国難にあたっては日

本民族が一致団結して勇敢に外敵と戦ってきた歴史があるのです。しかし今回は日本の敵は左翼というマルクス共産主義にか

ぶれた日本人ですよ。しかも卑怯にも仮面をかぶって正体をあらわさずに、バラマキという綺麗事ばかりを並べる。前回の選挙

がまさにそれでした。 
  
 「地獄への道は善意で舗装されている」という有名な言葉があります。善意はバラマキです。このあと地獄への道がすぐそこま

で来ていますよ。ウソだと思ったら、こんど民主党の議員が演説していたら「外国人参政権はやらないのですよね、約束して下さ

い」と聞いてみて下さい。うろたえる候補が多いと思いますよ。 
  
 皆さん、私たちは前回は見事に騙されてしまったけど、今度は鉄槌を下しましょうよ。そして私たちの力で「日本を守りましょ

う！」。どうもありがとうございました（盛大な拍手）。 
  
● 課題を封印したずるい選挙 西村慎吾の時事通信 2010.07.02  
  

  
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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タグ： 参院選  消費税  外国人参政権  夫婦別姓  人権侵害救済法案  菅直人  国旗国歌法  シンガンス  釈放嘆願署名  

反日マスコミ  村田春樹  すぎやまこういち   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(46) 

コメント(46) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/01 18:30Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
☆☆☆そよ風一周年記念参加者募集☆☆☆  
 
怒涛の参議院選挙が終わった後、以下のイベントを行います。  

 
「そうだ！靖国に行こう！」みたままつり＆懇親会  
日時  ７月１６日 ６時集合  
懇親会 ７時から  
皆で参拝→献燈する「そよ風」の提灯を見る→屋台と出し物見学→懇親会(予定)  
 
連絡先 kochi.umeko@gmail.com  
０９０ー８７７６ー５８３８ 東風 梅子  

 

2010/07/01 19:32Commented by ドサンコ さん 

いつも記事を読ませていただいております。 
「地獄への道は善意で舗装されている」 
まさに、そのとおりですね。 
そして、今日、またひとつ、道が敷かれたようです。 
いよいよ今日から、中国国防動員法の適用、中国人観光客ビザが始まってしまいました。

石平氏が出演された「中国国防動員法」と「観光ビザ規制緩和」[桜H22/6/29] を見まし

た。 
治安の悪化や不法滞在などが増える方がよっぽどましで、一番問題なのは、「中国様に

ものを言えなくなる」雰囲気が、一部の財界人だけではなく、一般国民の間にまで広がる

ことだという指摘でした。マスコミが煽り、現実以上に「イメージ」を増幅させることで、「一

億総親中派」になる、日本の精神の負けだと。 

 
そうなれば、外国人参政権を阻止できたとしても、国でも地方でも親中派の議員しか当選

しなくなります。今回の大阪の生活保護のようなことさえも、事を荒立てるなと受け入れざ

るを得なくなるのかもしれません。あまりのことに、ぶち切れようとしても、中国国防動員

法がある。番組内の言葉ではありませんが、「敵ながらあっぱれ」と言うしかありません。

完璧な包囲網です。 
   
私は今まで、こんな見方をしたことはありませんでした。多くの日本人がそうだと思いま

す。 
そして、案の定、今日のテレビは、「中国さま大歓迎」です。 
せめて、ひとりひとりがこういう見方もあるよと言うことをアタマの片隅に置くことで、自衛

するしかないと、私のブログで書き起こしをしました。 

http://dosanko720.blog106.fc2.com/blog-entry-369.html 
 
日本に逃げ道はあるのでしょうか。 
今は、日本のために汗を流してくれる政治家の方々を応援するしかありません。 

 

2010/07/01 20:11Commented by 花うさぎ さん 

To ドサンコさん こんばんは。 
 
>いつも記事を読ませていただいております。 
 
それはありがとうございます(--)。 
 
>石平氏が出演された「中国国防動員法」と「観光ビザ規制緩和」[桜H22/6/29] を見ま

した。 
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はい、それは私も拝見しました。 

 
>一億総親中派」になる、日本の精神の負けだと。 
 
酒井教授の説によると、これを「精神侵略」というのですね。 

 
>敵ながらあっぱれ」と言うしかありません。完璧な包囲網です。 
 
武力でなく情報戦を通じて合法的にやるから根は深いのですね。 

 
>自衛するしかないと、私のブログで書き起こしをしました。 
 
おっ、拝見します。 

 
>今は、日本のために汗を流してくれる政治家の方々を応援するしかありません。 
 
はい。こちらも覚悟を持って支援しないと追いつきませんね。 

2010/07/01 20:44

Commented by iza6773 さん 

政治家の中に帰化人がウヨウヨいる。 
民ス党は半分だけ日本人で、あとは仮面をつけた外人。 
これはと言う人に、路すがら話すと、ネットをしている人は小沢は○○人鳩山の

妻は半島人と、皆んな知っている。 
しかし、ネットしない人達は、全然無知。。。知らない！ 
真実を知らないでの投票が正しい投票か？ 
民主主義とはかような【インチキ】な白人が考えたしろものダ。 
必ず合う人には帰化朝鮮人と教える。。。答えは、日本人に投票する、との返事。 
当たり前だ、日本人なら異民族を入れるバカはい無い。 
日本を悪く言うやからは、実は日本人では無いと言う事に気が付いてください。  

 

2010/07/01 21:07Commented by 花うさぎ さん 

To iza6773さん こんばんは。 
 
>必ず合う人には帰化朝鮮人と教える。。。答えは、日本人に投票する、との返事。 
 
なるほど。シンプルで即効性が高いですね。 

 
>日本を悪く言うやからは、実は日本人では無いと言う事に気が付いてください。 
 
それ、私も今後使わせて頂きます(^^)。 

 

2010/07/01 21:19Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
中国人に、世話にならねいほど、日本は落ちぶれていない。 

 
生活保護を受ける中国人を何とかしてください。 

 
はっきり言います 中国に日本を売るな。 

 
電気製品 買ってもらえば ええでしょう。 

 

 

2010/07/01 21:57Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん，ご無沙汰しておりました． 
06月14日の菅直人の答弁は本当に起きたことなのですか． 
 公的発言として「君が代のように元気のない曲云々･・・」これが首相の発言でしょうか， 

 
 元気がないなどと言うのは，和楽の旋律に関する基本的な知識を欠いた個人的な感想

で，夜郎自大もここに極まれりです． 

 
 独裁国家でなくとも政府要人が国歌を侮辱すれば弾劾されて当然です－日本人はあま
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りにも寛容すぎるのでしょうか？ 

 
 「君が代」の成立に関してはあえて書きませんが，多くの国歌が国家的躍進を讃えてい

ることに対して，「君が代」は，天皇陛下による御代が幾千年と続くことを願っており，天皇

陛下を平和と置き換えれば，憲法第9条の精神を最も良く表していると考えていましたの

に． 

 
 「君が代」は，1903年（明治36年）にドイツで行われた「世界国歌コンクール」で、一等

を受賞した，洋旋律と和旋律をうまく調和させた音楽性の高い曲です． 

 
ますます，菅直人が許せなくなりました．  

2010/07/01 23:11Commented by 元気 さん 

こんばんは。 

 
以前、在特会の動画でもおしゃっていたのですが… 
外国人地方参政権を自民党として反対で徹底しない姿勢について。 
この姿勢が、自民党の足を引っ張ります。 
国柄を危うくして保守などありえないからです。 

 
「在日の権利改善求める さいたま市議会」  
意見書採択 地方参政権も視野（2010.6.30 民団新聞） 
http://www.mindan.org/shinbun/news_bk_view.php?page=1&subpage=
3859&corner=2 
この意見書は市議会総合政策委員会（井上洋平委員長）が第6号議案として上程してい

た。 

 
意見書採択したそうです。(>_<) 
さいたま市議会議員 井上 洋平。 
自由民主党さいたま市議会議員団 

 
明日、梅田で大島理森幹事長の街宣があります。 
応援で、ビラ配りを予定していますが… 
自民党、背筋をシャンとして欲しい！ 

 
もう！！（泣）  

 

2010/07/02 03:10Commented by ドサンコ さん 

二度目のコメント、失礼いたします。 
6月24日（木）に西荻地域区民センターで開催された「ここまで来た！中国共産党の沖縄

侵略」 での村田春樹氏の講演の動画がアップされていたので、書き起こしました。 
その流れで、花うさぎ様の記事を紹介させていただきました。報告が事後になりまして、申

し訳ありません。よろしくお願いいたします。 

 

2010/07/02 05:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>生活保護を受ける中国人を何とかしてください。 
 
これは完全に日本人の税金を搾取する貧困ビジネスですね。それを許しているのは千葉

景子法務大臣です。 

 

 

2010/07/02 05:04Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん おはようございます。  
 
>公的発言として「君が代のように元気のない曲云々･・・」これが首相の発言でしょうか， 
 
はい。本当にビデオの通りです。 

 
> 独裁国家でなくとも政府要人が国歌を侮辱すれば弾劾されて当然です－日本人はあ

まりにも寛容すぎるのでしょうか？ 
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というか本当に「催眠術にかけられたような状態」に近いと思います。 

 
> 「君が代」は，1903年（明治36年）にドイツで行われた「世界国歌コンクール」で、一

等を受賞した，洋旋律と和旋律をうまく調和させた音楽性の高い曲です． 

 
はい。この事実も恐らく首相は知らないでしょう。市民運動家がトップになるとこのザマで

す。  

2010/07/02 05:09

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。 
 
>外国人地方参政権を自民党として反対で徹底しない姿勢について。 

>この姿勢が、自民党の足を引っ張ります。 
 
はい。自民党には右から左までいろいろいる、などという事を誇らしげに言ってきたことが

このありさまです。国益に関することは意見の多様性は有害無益ですね。 

 
>もう！！（泣） 
 
創生日本が自民党の主導権を握って不満分子が整理すると展望は拓けてきますよ。もう

少しの辛抱です。よろしくお願いします。  

 

2010/07/02 05:11

Commented by 花うさぎ さん 

To ドサンコさん おはようございます。 
 
>「ここまで来た！中国共産党の沖縄侵略」 での村田春樹氏の講演の動画が

アップされていたので、書き起こしました。 

 
ありがとうございます。拝見しました、大変勉強になります。TBさせて頂きました。 
 
>その流れで、花うさぎ様の記事を紹介させていただきました。 
 
とんでもない、ありがとうございました。  

 

2010/07/02 07:46Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
ＴＶももうロコツに「民主党寄り」ですね。昨晩の報道ステーションで 
総理がしゃべってました。「番組が番組」ですしその内容は・・・ 

 
そうです、まにふぇすとの話なのに、結局「消費税」の事ばかり。 
民主主義国家のメディアならなぜ「外国人参政権」の話をしないのか？？ 
なぜ載せない国策があるのか訊け！！！ゲンダイとなんら変わりません。 

 
今日から来日するシナ人観光客が増えるんですね。そのまま帰らない連中も増えること

でせう。余計な犯罪に日本人が巻き込まれ無い事を祈念します。  

 

2010/07/02 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん おはようございます。  
 
>なぜ載せない国策があるのか訊け！！！ゲンダイとなんら変わりません。 
 
テレ朝ですからね(^^；。 
 
都合の悪いことは聞かない、首相が話したいことだけを聞く、つまりヤラセです。 

 
>余計な犯罪に日本人が巻き込まれ無い事を祈念します。 
 
私は靖国をはじめ各地の神社が心配なんです。  

 

2010/07/02 09:03Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん, おはようございます。  
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>私は靖国をはじめ各地の神社が心配なんです。 
 
＝＞中国人の肩は勿論持ちませんが、先日、取引先の中国人（当然、共産党

員）数人が靖国に行きたいといって中国語堪能な部下が連れて行きました。 

 
説明を聞いて、「靖国神社とはそういうものなんだ」と納得したそうです。彼らは相当な軍

国神社と想像していたのでしょうね（中国ならそりゃ～そうでしょうからね）。 

 
矢張り、江沢民時代に日本が敵国に擬せられ、中国人民教育が当然ならが我々日本人

には誤った歴史を教え、反日を吹聴した結果ですね。 

 
結局、政府の歴史観、外交スタンスが腰が引けている結果でしょう。 
日本は日本の国益に為に戦ったので戦争に突入したことを卑下、懺悔することはありま

せんね。 

 
今や、殆どの普通の人は日本が悪いと思い込んでいます。従い日本は日本の歴史観を

取り戻すことをしないと復活は相当困難です。  

 

2010/07/02 09:35

Commented by 猫のひげ さん 

このスレは要点を上手くまとめてありありがたいです。（拍手） 

 
君が代とかシンガンスですが、ホントに菅ってひとは底が浅くて話になりませ

ん。 
君が代の歌詞は古今和歌集に載ったもので、「君」の意は解釈次第でどうにもなるかもし

れませんが、天皇のことでもあり、あなたであり、皆であると理解できます。天皇であれ

ば、天皇は国民を代表して神に祈ってくださるのであり、いわば国民そのものであります。

 
こんなに優しい歌詞を持つ国家は大変珍しい。まるでラヴソングのようです。菅氏はに

は、この優しさを理解する感性がないのです。日本人の心を持たないのだから当然です。

自分の品性の無さ、不勉強振りを皆の前に堂々と晒す、この卑しさはどうしようもありませ

ん。 

 
私は世界国歌大全集のCDを持っているので、先日全部を聴いてみましたが、勇ましい行

進曲調のものが主流な中にあって、君が代だけは実にユニークで面白い。このCDは残

念ながらオーケストラ演奏で歌詞が付いていないのが残念なところ。今は無き東ドイツの

国歌もあります。（これは意外に悪くない） 

 
日の丸も君が代も、日本らしさを見事に表現しています。これを大事にできないのは、純

正日本人ではないことの証明です。 
中山なりあきさん他、民主党包囲網がんばれ！！  

 

2010/07/02 09:37

Commented by maaz さん 

参政権がない現在でもクソ中国人どもが生活保護を受け取っている現状を考

えれば、外国人参政権など論外ですが、バカ民主党はマニフェストには記載せ

ずに推進という姿勢です。 

 
いい加減、有権者もインチキに気づかないでしょうかね。 

 
民主党機関紙日刊ヒュンダイを読んでいる層はダメでしょうね。 
今日もまた全力で投票を呼び掛けてます。 
警察に通報の件を読ませていただきましたが、警察の法解釈には疑問を持っています。  

 

2010/07/02 09:46Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 
連日の記事更新、お疲れ様です。 
> 「君が代」は，1903年（明治36年）にドイツで行われた「世界国歌コンクール」で、一

等を受賞した，洋旋律と和旋律をうまく調和させた音楽性の高い曲です． 
お恥ずかしい話しながら、知りませんでした。 
しかし、今年、多くの国民が南アフリカの競技場に流れた君が代、翻った日の丸を見て、

感激したのではないでしょうか。サッカーの日本代表も皆、肩を組んで歌っていましたね。

また、昨日の岡田監督のインタビューが良かった。  
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2010/07/02 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。  
 
>彼らは相当な軍国神社と想像していたのでしょうね（中国ならそりゃ～そうで

しょうからね）。 

 
愛国教育が徹底している国ですから。 

 
>矢張り、江沢民時代に日本が敵国に擬せられ、中国人民教育が当然ならが我々日本

人には誤った歴史を教え、反日を吹聴した結果ですね。 

 
毛沢東はよほど日本を理解していたけど、反日を道具にしたのは江沢民からですね。 

 
>日本は日本の国益に為に戦ったので戦争に突入したことを卑下、懺悔することはありま

せんね。 

 
もちろんですとも(^^)。 
 
>従い日本は日本の歴史観を取り戻すことをしないと復活は相当困難です。 
 
このへんは西村慎吾氏が繰り返し訴えていることですね。そのうちエントリーで取り上げ

たいとおもいます。 

 

2010/07/02 09:51

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 
>このスレは要点を上手くまとめてありありがたいです。（拍手） 

 
おお～拍手をありがとうございます。A4プリントで二枚で収まるはず（テキストのみ）です

ので何かで使って頂ければ幸いです。 

 
>君が代とかシンガンスですが、ホントに菅ってひとは底が浅くて話になりません。 
 
国のありたち、国家とは、という基本の基本で×な男ですから首相の資格はないはずです

よ。 

 
>勇ましい行進曲調のものが主流な中にあって、君が代だけは実にユニークで面白い。 
 
なんと優しくて意味の深い国歌だとつくづく思います。 

 
>中山なりあきさん他、民主党包囲網がんばれ！！ 
 
頑張って欲しいですね。  

 

2010/07/02 09:54Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>いい加減、有権者もインチキに気づかないでしょうかね。 
 
まともにテレビで取り上げたり討論した記憶がチャンネル桜以外はないように思うのです

が？。 

 
>今日もまた全力で投票を呼び掛けてます。 
 
確信犯ですね。 

 
>警察に通報の件を読ませていただきましたが、警察の法解釈には疑問を持っていま

す。 

 
選管も警察も権力には「まあまあ」の対応しかしませんよ。編集無しの生番組で野党がガ

ンガン取り上げて欲しいですね。 
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2010/07/02 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>しかし、今年、多くの国民が南アフリカの競技場に流れた君が代、翻った日

の丸を見て、感激したのではないでしょうか。 

 
はい。あおの日の丸を隠したら講義で袋だたきですからね。 

 
＞サッカーの日本代表も皆、肩を組んで歌っていましたね。また、昨日の岡田監督のイン

タビューが良かった。 

 
私も見ました。すがすがしくてさわやか、潔い。久しぶりに日本男子を見た思いです(^
^)。 

 

2010/07/02 10:29

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
とある仕分けされた独立法人の人からのまた聞きですが、仕分けで経費が減

ったと言うより、増えているそうです。 

 
理事の数はみかけ減っても、給料の高さは同じだそうです。かくれ理事がいるだけ、ムダ

のようです。 
実は小泉改革のときもよくなったわけではないそうです。 
お役人のやる事は、と言っていました。 

 
早く国民が民主党のインチキに気がつけばいいのですが。  

 

2010/07/02 12:08

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>理事の数はみかけ減っても、給料の高さは同じだそうです。かくれ理事がい

るだけ、ムダのようです。 

 
情報ありがとうございます。それでは意味がないですね？ 

 
>早く国民が民主党のインチキに気がつけばいいのですが。 
 
もう大方が知っていると思いたいのですがね(^^；。 

 

2010/07/02 13:30Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
いつも、精力的なブログ更新お疲れ様です。 

 
昨夜から、テレ朝 ニュースステーション 党首に聞く。 

 
昨夜は 菅首相でしたが、消費税の質問にアップアップでしたね。 

 
外国人参政権については、質問なし。当然でしょうね。 

 
今日は 谷垣氏 逆に 古舘に あなた、外国人参政権に賛成です 

 
かと 逆質問してほしいですね。 

 
消費税は野党なんですから、詳しく言う必要ないと思います。 

 
楽しみに観たいと思います。  

 

2010/07/02 13:38Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
エントリーと関係ありませんが、明日土曜日に東京で進次郎クンの街頭演説の予定があ

りますが、花うさぎさんは来られますか？ 
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まだ自民党のＨＰにアップされていないのですが、しばりょうさんのブログを通じて教えて

もらいました。花うさぎさんもご都合がつけば是非！ 
ちなみに、場所は中野と原宿です。  

2010/07/02 14:14

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>今日は 谷垣氏 逆に 古舘に あなた、外国人参政権に賛成です 

>かと 逆質問してほしいですね。 
 
それはよいですね。大賛成です。まさか「反対」とは言わないでしょう。 

 

2010/07/02 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>明日土曜日に東京で進次郎クンの街頭演説の予定がありますが、花うさぎさんは来ら

れますか？ 

 
い、行きます！！すべての予定をキャンセルしてでも(^^；。 
 
>場所は中野と原宿です。 
 
中野は何時ですか？ 

 

2010/07/02 14:34Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To keroyonさん こんにちは。  
 
keroyonさんに代わってお知らせします。 
 
【7月3日(土)】 
(1)ビラ・パンフレット配布する 
(2)交通誘導 
(3)家族・知人・友人を誘って演説を聞きにいく 
 
●集合時間:14:40 
 場所:中野駅北口 サンモール入口(※昨日はサンロードとご案内しました) 

 弁士:小泉進次郎遊説局長代理、塩川正十郎元議員 
 目印:緑色のサンバイザーに「いちばん」缶バッチ(内田) 
 服装:自由(できれば緑系) 
 会員証/仮会員証:要 
(※昨日はサンロードとご案内しましたがサンモールが正しいようです 

申し訳ありません) 
 
●集合時間:16:10 
 場所:原宿駅表参道口 
 弁士:小泉進次郎遊説局長代理、塩川正十郎元議員 
 目印:緑色のサンバイザーに「いちばん」缶バッチ(内田) 
 服装:自由(できれば緑系) 
 会員証/仮会員証:要  

 

2010/07/02 14:55Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
ザ・コーヴの街宣から帰ってちょうどの時間です。ありがとうございます。 

 
はじめてなので非常に楽しみです(^^)。  

 

2010/07/02 16:02Commented by keroyon さん 

しばりょうさん、ありがとうございました。 

 
花うさぎさん、今、自民党のＨＰを見たら明日の遊説日程の詳細が載っていました。なんと

山梨と掛け持ちです。いやー精力的に頑張っています。山梨の打倒輿石の迫力をそのま
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ま東京に持ち帰って演説にぶつけてもらいたいと思います。一応日程詳細を。。。。 

 
小泉 進次郎 遊説局長代理 － 山梨県・東京都 － 
１０：２０～１０：５０オギノリバーサイド店前（山梨県中央市山之神１１２２）  
１１：１０～１１：４０マックスバリュ櫛形店前（山梨県南アルプス市十五所７００－１）  
１２：００～１２：３０ラザウォーク前（山梨県甲斐市志田字柿木６４５－１）  
１３：０５～１３：３５甲府駅・信玄公像前（山梨県甲府市）  
１５：００～１６：００中野駅北口（東京都中野区）※塩川正十郎元財務大臣出席  
１６：３０～１７：００原宿駅表参道口・明治神宮五輪橋前）（東京都渋谷区）※塩川正十郎

元財務大臣出席  
１７：００～１８：００東京ドーム前・水道橋西口（東京都文京区）  
１８：３０～１９：００銀座４丁目交差点（東京都中央区）  

 
すごい過密スケジュール。銀座もあるんですね。 

 
花うさぎさん、お互いに群集に押しつぶされないように？気をつけて応援しましょう(>_<)
 

2010/07/02 16:13

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyon さん 
 
詳細な情報、ありがとうございます。 

 
もの凄い過密スケジュールですね(^^；。 
 
若くないと出来ないでしょう？何となく「山梨」はいけそうな気がしてきました(^^)。  

 

2010/07/02 16:22

Commented by ぷんぷぃ さん 

>以前、在特会の動画でもおしゃっていたのですが… 
>外国人地方参政権を自民党として反対で徹底しない姿勢について。 
 

To 元気さん  
 
>>まず貴殿の発言は事実ではありませんので、発言の趣旨を伺いたい。 
 
自民党の外国人参政権の立場は一貫して断固反対です。以下はその根拠となる資料で

す。 
１．自民党政策集Ｊファイルー2010（マニフェスト）にその立場を掲載。 
２．日本を守るマニフェスト（政策パンフレット）にその立場を掲載。 
３．2010年2月5日の政党ビラ ネット版にてその立場を掲載。 
４．2010年4月17日大島幹事長が日本武道館で開かれた「外国人参政権に 
  反対する1万人大会」に出席、登壇した。 
５．2010年4月17日全国地方議員緊急決起集会が開催され、永住外国人へ  
 の地方参政権付与問題について地方議員から声があがり、最後に石原伸 
  晃 組織運動本部長が登壇した。 
６．2010年１月２３日の「自民党政策ワークショップ」プログラムにおいて 
  山谷えりこ議員が主宰して外国人参政権について討議された。 
７．2010年5月17日発行 党ビラ「ＲＥ政権交代 政権奪還」にその立場を 
  掲載。 

 
私が調べた範囲では、これだけですが街宣等も入れるとかなりの数になります。 

 
自民党は去年と違い野党です。当然、マスコミの扱いは小さくなります。自民党が定期的

に反対の立場を表明していますが、それをマスゴミがどう扱うは別問題です。そして「な

ぜ、扱わないのか？」ということは知る由もありません。1部の有権者は「自民党は与党ボ

ケしてる。」との批判をしていますが（これは的を得ています。）、一方で批判している御自

身の意識が変わっていないという感じがします。 

 

 

2010/07/02 16:24Commented by ぷんぷぃ さん 

以前も同様の意見を述べましたが、今は「反民主党、打倒民主政権」で結束すべきです。 
「日本創新党」、「たちあがれ日本」この2党の候補全員が比例、選挙区あわせて全員当 
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選しても24名にしかなりません。もし貴殿が保守派であれば公示中の発言は気をつけて

もらいたいです。自民党を批判することは結果的に民主党を助けることになります。浮動

票は一つの発言、言動で簡単にヒックリ返ります。そして、それが今の保守の命綱です。

保守には組織票がないので、選挙区で善戦しても比例区で惨敗という可能性はおおあり

です。 
白真勲を再選させないような賢明なコメントをお願いしたいです。指摘のあった在日同胞

とその子孫のさらなる法的地位の改善と権利の向上を求める意見書については、私は断

固反対の立場です。この情報については感謝いたしております。 

 
最後に重ねて言いますが、自民党が定期的に反対の立場を表明していますが、それをマ

スゴミがどう扱うは別問題です。どんな党であれ、党の見解についてはマニフェストを読ん

でから発言をお願いしたいです。長文失礼しました。 
返信待っております。それでは。。。 

2010/07/02 16:28

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To keroyon さん 
> 

>詳細な情報、ありがとうございます。 
> 
>もの凄い過密スケジュールですね(^^；。 
> 
>若くないと出来ないでしょう？何となく「山梨」はいけそうな気がしてきました(^^)。 
 
今日は 徳島 香川ですから、よく頑張っていますね。 

 
山梨は 宮川氏 △で、少し優勢のようです。 

 
山梨は、勝てば 5議席分の値打ちがあると言われていますね、油断せず、勝ってほしい

ですね。 

 

2010/07/02 19:23

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>山梨は 宮川氏 △で、少し優勢のようです。 

 
本当ですか(^^)(^^)(^^)(^^)(^^)(^^) 
 
>山梨は、勝てば 5議席分の値打ちがあると言われていますね、油断せず、勝ってほし

いですね。 

 
はい、あの顔は二度と見たくないもので。  

 

2010/07/02 21:43Commented by ぷんぷぃ さん 

>To しばりょうさん  
 
>山梨は 宮川氏 △で、少し優勢のようです。 
 
＞＞これは良い知らせです。ありがとうございます。選挙区は結構、自民は期待できます

ね。 
一方で。。 
比例区に限定すれば右からも左からも嫌われる自民党の伸びは期待できませんね。従っ

て、組織票を有する民主の断然優位は動きそうもないと。。。。 

 
果たして、どうなることやら。。ちょっと読みが難しいですね。 
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2010/07/02 21:53

Commented by しばりょう さん 

To fujioseikichiさん  
>>To しばりょうさん  
> 

>>山梨は 宮川氏 △で、少し優勢のようです。 
> 
>＞＞これは良い知らせです。ありがとうございます。選挙区は結構、自民は期待できま

すね。 
>一方で。。 
>比例区に限定すれば右からも左からも嫌われる自民党の伸びは期待できませんね。従

って、組織票を有する民主の断然優位は動きそうもないと。。。。 

> 
>果たして、どうなることやら。。ちょっと読みが難しいですね。 
 
選挙区は、人物を見て投票できるので、マスコミも、操作できません。 

 
世論操作で、民主の支持率高ければ 比例区も、比例します。 

 
投票日までに、マスコミに騙された日本人がどれだけ、覚醒するかですね。 

 
2度も同じ過ちをおかしたら、人は、アホーと言います。 

 

2010/07/03 00:39

Commented by gabacho さん 

参議院の千葉選挙区は、自民、民主とみんなで決まりそうですね。 

 
自民党の二人目の公認が猪口邦子でガックリ来ました。 

よりによって自民党の外国人参政権の推進派です。 
かって、防衛庁の省昇格にも反対した輩です。 

 
間違っても猪口が当選することはないと思いますが、 
金正日のお友達である堂本に二期も県知事を任せた 
千葉県民の「良識」が不安でもあります。  

 

2010/07/03 05:40Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>参議院の千葉選挙区は、自民、民主とみんなで決まりそうですね。 
 
情報感謝です、そうなんですか？ 

 
>よりによって自民党の外国人参政権の推進派です。 
>かって、防衛庁の省昇格にも反対した輩です。 
 
自民党の議員としては失格ですね。まだまだこういう議員を内包しているのでしょう。 

 

2010/07/03 09:47Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
先日は、私の弱音に対して、温かい言葉をかけて下さりありがとうございました。 
おかげさまで、昨日は、大島幹事長の街宣応援に行ってまいりました。 
街宣演説中では、初めてのビラ配りでした。 

 
１１日に迫った投票日。けれど、無関心な方が多いように思いました。 
一瞥もくれず、無表情なまま通り過ぎる方。 
手で振り払い、受け取りを拒む方。素直に受け取ってくれる方。 
外国人の方も多かったです。 

 
警備もスタッフも効果的に配置され、街宣車の上での力説も素晴らしいものでした。 
一人でも多くの方に心に響いて欲しいと思いました。 
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次の街宣場所に向かうための撤収の速度もテキパキしていていましたし、 
我々お手伝いへの労いの言葉かけもあり、とても感心しました。 

 
終了したのが丁度お昼でしたので、お手伝いの方々１２名でランチに行きました。 
初めてお会いする方々ばかりでしたが、貴重な時間を過ごさせていただきました。 
ご一緒して分かったのですが、大阪府下の自民党議員さんの秘書をされている方も一緒

でした。 

 
自民党内には、右から左まで色々な考えの議員さんがいらっしゃいます。 
保守だからと、左よりの方を追い詰めると左を標榜する党に行ってしまう。 
右も左もいる自民だからこそ、内部で議論をし、よりよい現実的な政策への論を深めるこ

とが出来る。 
与党ならば、政策に責任を持たねばならない。 
けれども、野党になっても、提案する政策に責任と現実味を持たねばならない。ということ

でした。 

 
私は別の予定があったため途中で退席しましたが、とても有意義な時間を持つことが出

来ました。 

2010/07/03 22:10

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>街宣演説中では、初めてのビラ配りでした。 

 
それはご苦労様でした。 

 
>一瞥もくれず、無表情なまま通り過ぎる方。 
>手で振り払い、受け取りを拒む方。素直に受け取ってくれる方。 
 
これは「十人に一人でもありがたい、二人なら絶好調」というくらいの気持ちの持ちようだ

と楽になりますよ。 

 
>一人でも多くの方に心に響いて欲しいと思いました。 
 
投票率は上げないとまずいですね。 

 
>我々お手伝いへの労いの言葉かけもあり、とても感心しました。 
 
そこは慣れたものですね。 

 
>けれども、野党になっても、提案する政策に責任と現実味を持たねばならない。というこ

とでした。 

 
まさに正論ですが、ここで負けたら後がない、という認識に欠けていますよ。いまは悪魔を

倒すためには毒をもくらう、という状況だと私は思っています。  

 

2010/07/04 10:22Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
＞まさに正論ですが、ここで負けたら後がない、という認識に欠けていますよ。いまは悪

魔を倒すためには毒をもくらう、という状況だと私は思っています。 

 
私もそう思います。 
与党に返り咲いたときのためは当たり前ですが、なぜ、普段ならビラ配りをしない人々ま

でが応援しているのか… 
そのことに危機感を持ってもらいたいと思います。 

 
今朝、テレビで、W杯で岡田ジャパンが強くなった理由を取り上げていました。 
内部で、不満をぶちまけて、心中を明らかにしたミーティングが有ったそうです。 
皆が危機感を共有したことで、守りだけでなく、攻撃への執念、絶対に勝つという執念が

生まれたとか。 
危機感をもって、背水の陣で頑張らねば道は開けません。 
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何のために、Z旗を掲げ、反民主で動いているのか。 
次の世代、日本を守るため。これだけです。 

 
「今は与党ではなく、野党です。全然、危機感が足りないと思います！」 

 
そう、秘書さんに言いましたら、「危機感、薄いですねぇ」 
と、つい、本音を漏らされました。 

 
それでは、いけないということ。分かっているようで分かって無い気がします。 
なぜ、苦言を呈しているのか。 
足を引っ張るためではありません。 
そのように取られる方もあるでしょうが、危機感を持たねば勝てない状況だからです。 
絶対に絶対に絶対に、勝って欲しいからです。 

 
（党内で、）膿みを出し切るくらいの覚悟の論議をし、 
絶対に勝たねばならないという危機感を持ってもらいたいと思います。 
今からだって間に合うはずです。 
いいえ、絶対に、間に合わせないといけません。 
その危機感が国民に伝わってこそ、日本は再生のチャンスを得ることが出来ると思いま

す。 

 
自民党に、意見を伝えようと思います。 
私たちは、日本国のサポーターなのですから。 
どのような状況でも、諦めず、出来ることを頑張るしかありませんよね。 

2010/07/04 11:01

Commented by 元気 さん 

連投失礼します。 

 
今、自民党の本部に電話しました。 

 
岡田ジャパンのミーティングをヒントにして欲しい。 
真に背水の陣の危機感を持ち、国民に危機感を伝えて欲しい 
日本解体3点セットを死にもの狂いで断罪し、日本を守って欲しいということをあらゆる言

い方で伝えました。 
電話に出られた女性の方が、 

 
「私も悔しいです。自民党は危機感を持っています。国民の方に危機感が伝わっていない

ことが悔しいです。マスコミが報道しないんです」 

 
と、おっしゃいましたので、 
それは違います。 
悔しいのは普段は政治に無関係でも危機感を持って頑張っている私たちです。 
自民党しかないと思うから、衆議院選挙ではギャンブルパンフをご近所に配布し、参議院

選挙でもビラ配りをし、ネットを通じて民主党の危険性を発進してる私たちです。 
国民は、マスコミが報道しないから、自民党の危機感を分かってくれない。 
ではなく、まだ、伝わっていない。という事実を直視して下さい。 
正論を言うことは大事ですが、日本が日本でなくなっては後の祭り。 
取り返しがつかないことを肝に銘じて下さい。 
自民党で膿みを出し切るくらいの論議をし、日本解体三点セットで断罪し、日本人に危機

感を煽って下さい。 
マスコミが、時間が。そんな理由はいくらでもある。 
理由を探すのではなく、出来ることを死に物狂いでやって欲しい。 
お願いですから、日本解体三点セットを通さないために、一般の国民が国会に突入する

ような事態にはしないで下さい。 

 
女性の方は、 

 
「分かりました。お聞きしたこと、全て首脳部に伝えます。分かりました」 

 
と言いましたが… 
どれほど伝わったのか… 

 
出来れば みなさんも 自民党に電話をお願 します  
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2010/07/04 11:14Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。  
 
>そのことに危機感を持ってもらいたいと思います。 
 
激しく同意します。「普通の主婦が危機感もって立ち上がっている時に何をしているん

だ！」と気合いを入れた気分ですよ。 

 
>危機感をもって、背水の陣で頑張らねば道は開けません。 
>何のために、Z旗を掲げ、反民主で動いているのか。 
 
おお～、元気さんもＺ旗でしたね、嬉しいです(^^)。 
 
>どのような状況でも、諦めず、出来ることを頑張るしかありませんよね。 
 
はい、諦めたら終わりです。 

 
これまで日本を守ってきた多くの英霊の方々は「あとを頼むぞ！日本を守ってくれよ」と散

華されたのです。 

 
中川昭一さんも心配でまだその辺でじっと見つめていることでしょう。頑張りましょう！。  
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